
КРАСНОВИШЕРСКИЙ ФОНД ПОДДЕРЖКИ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА 
 

ПРОТОКОЛ № 3 

заседания Президиума Фонда  

г.Красновишерск                                                                           06 марта 2021 г. 
 

Место проведения: администрация Красновишерского муниципального района, 

г.Красновишерск, ул.Дзержинского, 6а, каб.318. 

Время проведения: 10 часов 00 минут. 

Члены Президиума: Верещагин Евгений Владимирович (председатель), Тютикова 

Любовь Викторовна, Назарова Ирина Сергеевна, Антипина Надежда Михайловна, 

Яковлев Иван Игоревич. 

Секретарь заседания – Назарова Ирина Сергеевна, директор фонда. 

Кворум соблюден. Заседание правомочно голосовать и принимать решения по 

вопросам повестки дня. 

Секретарь заседания Назарова И.С. осуществляет подсчет голосов. 
 

Повестка дня: 

1. Рассмотрение годового отчета. 

2. Исполнение сметы расходов за 2020 год. 

3. Рассмотрение сметы на 2021 год. 
 

РЕШЕНИЯ ПО ПОВЕСТКЕ ДНЯ: 
 

По первому вопросу слушали директора Фонда Назарову И.С.: 

        В 2020 году на заседаниях Президиума Фонда были рассмотрены и 

утверждены вопросы, регламентирующие деятельность Фонда, а также 

рассмотрены поступившие заявки от субъектов малого и среднего 

предпринимательства (далее – СМСП) на предоставление займов. 

         В отчетном году Устав фонда был приведен в соответствие действующему 

законодательству, прошел правовую экспертизу Минюста РФ, зарегистрирована 

новая редакция Устава. Были подготовлены и сданы документы, согласно 

которым Корпорация МСП включила Фонд в единый государственный реестр 

организаций инфраструктуры поддержки МСП. На этом основании мы внесли 

сведения об оказанной финансовой поддержке МСП в 2019-2020 году на сайт 

ФНС. В конце года была проведена проверка Фонда прокуратурой 

Красновишерского района на выявление нарушений законодательства о развитии 

МСП в РФ; нарушений не выявлено, мер прокурорского реагирования нет. 

Своевременно сдана вся бухгалтерская, финансовая, статистическая отчетность 

Фонда, на следующей неделе будет сдан отчет в Минюст. 

         Одним из основных направлений деятельности Фонда является 

финансирование СМСП посредством предоставления займов.  

          Займы предоставляются на принципах срочности, платности и возвратности 

суммой  до 500 000 рублей на срок не более 12 месяцев (по решению Президиума 



сумма займа может быть увеличена до 1 млн.руб.  согласно п.4.1.Правил 

предоставления займов).  

          За весь период деятельности Фонда, начиная с 4 квартала 2011 года,  выдано 

243 займа на общую сумму 53 568,0 тыс.руб. (средний размер займа составил 220 

т.р.). 

          В отчетном 2020 году на финансирование было подано 12 заявок с полным 

пакетом документов,  все заявки одобрены. Распределено финансовых средств на 

общую сумму  3 900,0 т.рублей (в т.ч. ИП – 9 на сумму 2790 т.р., юр.лицам – 2 на 

1000 т.р., 1 К(Ф)Х на сумму 150 т.р.). Средний размер займа составил 325 т.р.  
 

Таблица 1. Сведения получателей в разрезе организационно-правовой формы 

собственности. 

Наименование предприятия 
Сумма 

тыс.руб. 

Доля в общем 

объеме 

выданных 

займов 

Количество 

заемщиков 

получивших 

займы за 2020 

Индивидуальные предприниматели 2 790,0 71 % 9 

Юридические лица 1 000,0 25 %  2 

Крестьянские (фермерские) хозяйства  150,0 4 %  1 

Итого 3 940,0 100 % 12 

         

          Сфера торговли в малом бизнесе является доминирующей, доля выданных 

займов составляет  71% (что на 16% больше, чем в 2019 году). Далее в небольших 

объемах профинансировали бизнес, связанный с общественным питанием,  

производством безалкогольных напитков, выращиванием зерновых культур, 

деятельностью по уходу с обеспечением проживания, распиловкой и строганием 

древесины.  

          Основным видом поступлений Фонда являются доходы от начисленных 

процентов по предоставленным займам. В анализируемом 2020 году доходов 

получено 641,1 т.р. (это на 7,5 т.р. меньше, чем доходы за предыдущий период), 

расходы на содержание фонда – 779,4 т.р. (это на 24,3 т.р. меньше прошлого 

года). Убыток по году составил 138,3 т.р. (это на 16,8 т.р. меньше, чем за 

прошлый год). 
 

Таблица 2. Анализ деятельности по годам. 
 

Год Размер 

попол-

нения 

фонда 

Сумма 

выданных 

займов за 

год, 

тыс.руб. 

Кол-во 

выданных 

займов 

Собствен-

ные 

доходы в 

виде %  

Расходы 

на 

содерж. 

фонда 

(год), 

тыс.руб. 

Результат Рабочие места 

Сохране-

ние  

сущ-х 

Создание 

новых 

1 2 3 4 5 6 7 8 9 

2016 0 4165,0 23 581,4 762,2 -180,8 169 6 

2017 0 5630,0 21 710,8 782,4 -73,6 142 7 

2018 0 4760,0 19 780,7 825,4 -44,7 135 4 



2019  0 4430,0 16 648,6 803,7 -155,1 101 0 

2020 0 3900,0 12 641,1 779,4 - 138,3 119 0 

ИТОГО: 53568,0 243 5 583,8 6 319,4 735,6   
 

       Снижение доходов связано с тем, что 3 заемщика по крупным займам 

погасили займы досрочно; 2 наших постоянных крупных заемщиков 

воспользовались услугами АО «МКПК» (взяли микрозаймы с льготным 

процентом) и выдано займов меньше, чем в прошлом году. 

        Для эффективной работы Фонда необходимо, чтобы свободные денежные 

средства были всегда (своевременная выдача займов, хорошая оборачиваемость 

обеспечат доход Фонду и быструю реализацию планов предпринимателям). Т.е. 

без пополнения кредитного портфеля Фонда эффективность работы будет 

снижаться. 
 

Основным риском в деятельности Фонда на сегодняшний день является 

риск возникновения дополнительной просроченной задолженности, или её 

увеличение. Для минимизации данных рисков Фондом проводится более 

тщательный анализ платежеспособности всех участников сделки, в качестве 

обеспечения принимается залог имущества и дополнительные поручители, 

проводится проверка благонадежности и деловой репутации потенциальных 

клиентов. 
 

Дебиторская задолженность 

2 займа, выданные в 2019 году, отнесены к категории сомнительной 

задолженности (ИП Симонова, ИП Вершило). С заемщиками (по их заявлениям) 

составлены допсоглашения, остаток задолженности у ИП Симоновой - 63 т.р., ИП 

Вершило – 86 т.р.   

Еще 1 заем, выданный в 2020 году, также отнесен к категории 

сомнительной задолженности (ИП  Суханова). С предпринимателем ведется 

работа: личные беседы, направлена претензия. После получения претензии и при 

отсутствии платежей, будет подготовлен иск в Арбитражный суд. 

         За последние 4 года безнадежных должников нет. 
 

Центр поддержки предпринимательства 
 

 В  2015 году Фонд начал свое сотрудничество с Пермским фондом развития 

предпринимательства.   

           За 2020 год предоставлено 71 консультация СМСП. На простые вопросы 

отвечаем сразу, сложные и спорные вопросы направляем в Call-центр Пермского 

фонда развития предпринимательства, ответы экспертов передаем 

предпринимателям. 

           В отчетном периоде предпринимателей больше всего интересовали условия 

получения заемных средств (примерно 80% всех вопросов), а также были вопросы 

по межеванию земли, участию в торгах, получению лицензии на продажу 

алкогольной продукции, подбору ОКВЭДов, участию в обучающих 

мероприятиях, обжалования кадастровой стоимости объекта и другие. 



          Также готовим отзывы предпринимателям, планирующим взять микрозаем 

в Микрофинансовой компании ПК (в прошлом году 4 субъекта МСП получили 

микрозаймы на общую сумму 6375 т.р., 1 получил отказ). 

          Все мероприятия в течение года проводились в онлайн-формате, 

информацию мы размещали на страничке в соцсетях, на сайте администрации, 

рассылали по электронной почте (записи вебинаров размещаются на сайте центра 

Мой бизнес). В 2020 году кроме вебинаров были организованы тренинги, 

конференции, образовательные программы продолжительностью 2-3 недели с 

выдачей документа о прохождении курса. 
 

Деятельность по защите прав предпринимателей 
 

 Фонд сотрудничает с Аппаратом Уполномоченного по защите прав 

предпринимателей. 

          В 2020 году было несколько обращений СМСП к Уполномоченному по 

защите прав предпринимателей в ПК Маховикову А.Ю.: о включении некоторых 

ОКВЭДов в список пострадавших при пандемии отраслей; об учете не только 

основного ОКВЭДа, но и дополнительных и др. По всем обращениям 

Уполномоченным подготовлены предпринимателям ответы. 
 

          В конце 2020 года было проведено заседание Попечительского совета фонда 

(контрольно-надзорный орган), получены следующие рекомендации:  

1. В целях увеличения доходов фонда предлагается рассмотреть 

возможность взимания платы за предоставленное место для продажи 

товаров на универсальных и праздничных ярмарках, организуемых 

администрацией городского округа (прорабатывается с экономическим 

отделом).  

2. В целях снижения расходов фонда решить вопрос с помещением для 

деятельности фонда - предоставление помещения в здании администрации 

городского округа (вынести на обсуждение членов Президиума фонда); также 

рассмотреть вопрос о снижении ставки главному бухгалтеру в связи со 

снижением объема работ (сокращение провести в соответствии с действующим 

законодательством). 
 

Основные задачи Фонда на 2021 год: 
 

1. Предоставление услуг предпринимателям, а именно: 

 организация обучения СМСП и их сотрудников по различной 

тематике; 

 информирование о краевых мероприятиях и конкурсах. 

2. Оказание финансовой поддержки в виде займов. 

3. Увеличение портфеля займов (путем включения данного направления в 

программу по развитию предпринимательства в ГО).  

4. Работа по ликвидации просроченной задолженности по займам 2019-2020гг. 

5. Недопущение безнадежной задолженности. 

6. Привлечение новых клиентов. 



             
 

Провели голосование: 

За – 5 

Против – нет 

Воздержавшихся – нет 
 

РЕШИЛИ:  1. Принять к сведению годовой отчет Фонда за 2020 год. 

2. Подготовить информацию по итогам деятельности за полугодие для 

принятия решения о целесообразности дальнейшей работы Фонда. 

3. Провести снижение тарифной ставки главного бухгалтера до 0,5 штатных 

единиц в соответствии с действующим законодательством. 

 

По второму вопросу слушали директора Фонда Назарову И.С.: 

        Исполнение сметы представлено в приложении № 1.  

         Имеется небольшая экономия почти по всем статьям расходов. Повышение 

текущих расходов связано с тем, что был приобретен для главного бухгалтера 

ноутбук (б/у). Экономия по аренде обусловлена тем, что с июня достигнуто 

соглашение с арендатором о снижении арендной платы с 7 до 5 т.р. Экономия по 

услугам связи (Ростелеком) обусловлена тем, что больше пользуемся 

мобильными телефонами (от стационарного телефона отказались с начала апреля).   
 

Провели голосование: 

За – 5 

Против – нет 

Воздержавшихся – нет 
 

РЕШИЛИ: утвердить исполнение сметы расходов за 2020 год в представленном 

директором виде (приложение 1).   
 

По третьему вопросу слушали директора Фонда Назарову И.С.: 

      Директор фонда представила на рассмотрение смету расходов на 2021 год 

(приложение 2).  

      Расходы указаны в соответствии с фактом 2020 года, заработная плата 

проиндексирована с февраля т.г. на уровень инфляции 2020 года (4,9%).  
 

Провели голосование: 

За – 5 

Против – нет 

Воздержавшихся – нет 
 

РЕШИЛИ: утвердить исполнение сметы расходов за 2020 год в представленном 

директором виде (приложение 2).   
 

 

 

 

 


